

#SÜD-WEST 23. Oktober 2015

# Jubilarfeier der EVG Saarland

In der Stadthalle Dillingen wurden am Donnerstag 80 Kolleginnen und Kollegen für ihre jahrzehntelange Mitgliedschaft in der Eisenbahn – und Verkehrsgewerkschaft (EVG) geehrt. Mit einem Sektempfang und der persönlichen Begrüßung durch den EVG-Vorstand wurden die Jubilare auf die Festveranstaltung eingestimmt.



In der Stadthalle Dillingen wurden am Donnerstag 80 Kolleginnen und Kollegen für ihre jahrzehntelange Mitgliedschaft in der Eisenbahn - und Verkehrsgewerkschaft (EVG) geehrt. Mit einem Sektempfang und der persönlichen Begrüßung durch den EVG-Vorstand wurden die Jubilare auf die Festveranstaltung eingestimmt.

Als Gastredner wurde DGB Saar-Chef Eugen Roth begrüßt, der in seiner hitzigen Rede nicht nur die Wichtigkeit des ehrenamtlichen Engagements betonte, sondern auch die Wichtigkeit der EVG für das Saarland. „Ich kann mich noch an die Kundgebung in 2012 erinnern, als ein DB-Vorstandsvorsitzender in Saarbrücken sagte, dass das Saarland als Bahnstandort unberührt bleibt. Die eisigen Temperaturen von damals, haben

ihn das wohl vergessen lassen“, kritisierte Roth.

Nach der Festrede wurden die Jubilare einzeln aufgerufen und für ihre jahrelange Treue geehrt. Besonders erwähnenswert ist, dass dieses Jahr sogar fünf Mitglieder für stolze 70 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden. Mit einem Schlag standen 350 Jahre Gewerkschaft auf der Bühne. Im Anschluss an die Ehrungen konnte man bei gutem Essen den Abend gemeinsam ausklingen lassen.